

“Corre por mí” fue un llenazo en Chepe Nalguearon al cáncer



El niño Daniel Fajardo muy motivado en la carrera. GESLINE ARANGO

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@ateja.co.cr

“Yole pegué por las nalgas al cáncer”, con esta frase escrita en la camiseta, Karol Espinoza participó ayer en la caminata y carrera Corre por mí que le dio la vuelta a La Sabana.

Ella no sufre de cáncer de mama, pero es una orgullosa sobreviviente de cáncer en los huesos y a pesar de haber perdido la pierna derecha, soportó como las machas año y medio de quimioterapia y hoy está sana. Tiene una prótesis y le puso bonito en el recorrido.

A sus 18 años, Karol está llena de vida y felicidad pues gracias a actividades como esta pueden dar su testimonio las personas que logran vencer a la enfermedad.

“Corre por mí” se realizó por cuarto año consecutivo y su objetivo es que sobrevivientes, familiares y amigos hagan un llamado a la prevención y lucha contra el cán-

cer de mama.

Así lo hizo Marta Badilla, quien llegó desde Escazú a caminar por su cuñada, Carmen Azofeifa, quien fue diagnosticada con este mal. “Vengo a motivarme y dar gracias a Dios porque estoy sana”, comentó.

Otros participantes fueron los miembros de la familia Quirós Rodríguez. Dichosamente ninguno de ellos está enfermo, fueron como símbolo de apoyo bajo el lema “Hoy por ti y mañana por mí”.

En total participaron 5.500 atletas quienes se dividieron en dos grupos para realizar dos recorridos: uno de cuatro y otro de ocho kilómetros. También se incluyó la modalidad de silla de ruedas y caminata.

El dinero recaudado por la inscripción será donado a la Fundación para el Paciente con Cáncer (Fundacáncer) del Hospital Dr. Rafael Ángel Calderón Guardia.



Karol Espinoza (der.) y su mamá, Mariela Villalobos. SSANDI



Cynthia Aguilar muy empunchada. GESLINE ARANGO



La familia Quirós Rodríguez. SSANDI



Llegaron más de 5.500 atletas. GESLINE ARANGO